

A NOTER DANS VOS AGENDAS

Qualité de l'air intérieur : Evolution des connaissances et nouveaux enjeux

18 et 19 octobre 2016 – Marseille

Le Ministère de l'Environnement, de l'Énergie et de la Mer et l'ADEME¹, organisent les 18 et 19 octobre à Marseille un colloque présentant les résultats de recherches menées récemment sur la qualité de l'air intérieur dans le cadre de leur programme commun PRIMEQUAL².

Destiné principalement aux décideurs, aux professionnels du secteur du bâtiment et aux acteurs de la qualité de l'air intérieur, ce colloque apportera des éléments de compréhension et mettra ces résultats de recherches en perspective avec les besoins de l'action publique et privée.

Avec plus de 80% du temps passé dans les espaces clos, la qualité de l'air intérieur s'impose comme une préoccupation sanitaire majeure pour les populations et les pouvoirs publics. Les mutations actuelles observées dans le domaine de la construction et l'évolution des connaissances sur les agents de contamination font émerger de nouveaux questionnements sur le confort et la protection des personnes dans les nouveaux lieux de vie.

Lors du colloque, organisé avec le concours de l'INERIS et du Laboratoire de Chimie de l'Environnement (LCE) de l'université d'Aix-Marseille, quatre thèmes seront abordés :

- Qualité de l'air intérieur : quelle spécificité, action publique et outils d'information ?
- Nouveaux bâtiments : nouveaux enjeux de la qualité de l'air intérieur ?
- Contamination biologique : comment orienter l'action ?
- Multipollution : quelles valeurs de référence ?

**Le programme et les modalités d'inscription sont disponibles sur :
www.primequal.fr**

¹ Agence de l'Environnement et de la Maîtrise de l'Énergie

² Programme de Recherche Interorganisme pour une MEilleur QUALité de l'air